

APPELL: Keine Unbesonnenheit!

Am 9. November 2022 will der Gemeinderat den Bebauungsplan „**Gewerbegebiet Rosengarten**“ entlang der Ernst-Thälmann-Straße, auf den Weg bringen,

- obwohl unklar ist, ob ein Bedarf besteht,
- obwohl unklar ist, in welcher Höhe Gewerbesteuer eingenommen wird,
- obwohl unklar ist, wie verträglich der Gewerbepark für Natur, Umwelt, Infrastruktur und Landschaftsbild ist.

Eine Grundsatzentscheidung FÜR oder GEGEN ein Gewerbegebiet DARF erst dann gefällt werden, wenn sämtliche Fakten und Prognosen auf dem Tisch liegen.

Die Interessengemeinschaft Altanschließer Schulzendorf ruft die Bürger der Gemeinde auf, mit ihrer Unterschrift unseren Appell zu unterstützen.

*Interessengemeinschaft Altanschließer Schulzendorf
Sprecher: Reinhard Bolduan*

	Name, Vorname	Straße	Unterschrift
1			
2			
3			
4			
5			
6			
7			
8			
9			
10			